

Deux amis marchaient dans le désert. En chemin, ils se disputèrent. Le premier donna une gifle au second. Ce dernier avait mal, mais sans dire un mot, il écrivit dans le sable :

« Aujourd'hui, mon meilleur ami m'a giflé. »

Ils continuèrent à marcher et trouvèrent une oasis où ils décidèrent de se baigner. Soudain, le second ami, qui avait reçu la gifle, est pris dans des sables mouvants et commence à se noyer. Sans réfléchir, le premier vole à son secours et le sauve.

Après avoir repris ses esprits, le second ami



écrivit sur une pierre :

« Aujourd'hui, mon meilleur ami m'a sauvé la vie. »

L'ami qui avait giflé et sauvé son meilleur ami lui demanda : « quand je t'ai fait mal, tu as écrit dans le sable, et maintenant, tu écris sur une pierre. Pourquoi ? »

L'ami répondit : « Lorsque quelqu'un nous fait mal, nous devrions l'écrire dans le sable, où les vents du pardon l'effaceront. Mais, quand quelqu'un fait quelque chose de bien pour nous, nous devons le graver dans la roche, où aucun vent ne pourra jamais l'effacer. »

Les amis dans le désert

